

# Fähre fahrbereit

**BAD MÜNSTER AM STEIN-EBERNBURG.** Ein touristisches Alleinstellungsmerkmal von Bad Münster am Stein-Ebernburg ist bis Saisonbeginn Ende März wieder fahrbereit. Die alte handgezogene Fähre, die über die Nahe ins Huttenental unter dem Rheingrafenstein verkehrt, wird aktuell sach- und fachgerecht saniert. Ursprünglich sollte die in die Jahre gekommene Fähre durch eine neue ersetzt werden. Eine Komplettsanierung stelle jedoch letztlich die wirtschaftlich sinnvollere Lösung dar, so die Stadt. Den überwiegenden Teil der Sanierungskosten übernimmt die Stiftung Rheingrafenstein Max und Hertha Kuna. Die Gesamtkosten für die Arbeiten werden sich auf unter 35 000 Euro belaufen.

